## Le nombre des internés au Canada Ottawa, 30 (C.P.) — En réponse

à une question posée par M. Alfred

Bence, conservateur progressiste de la ville de Saskatoon, le gouvernement a appris aux députés que 1,033 persones avaient été incarcérées au Canada, jusqu'au 7 juillet dernier, par suite de mandats émis en vertu du paragraphe 21 des règlements de la défense du Canada. De ce nombre, 630 étaient des su-

plements de la defense du Canada. De ce nombre, 630 étaient des sujets britanniques, 381 de naissance et 249 par naturalisation.

On a révoqué 25 certificats de naturalisation pour causes de déloyauté et de désaffection envers le souverain, au cours de l'année

1942. De ce nombre, 22 de leurs détenteurs ont été internés.